

Hace apenas unos meses se presentaron problemas en la Planta Villahermosa por los daños en las tuberías, y cuya reparación costó varios millones de pesos, y ahora la población volvió a quedarse sin agua a consecuencia de que el río revuelto está arrastrando mucho lodo, y por tanto demasiado turbia.

El Gobierno municipal informó en su momento que debido a la detección de grandes concentraciones de lodo en el río Grijalva, por las recientes lluvias que se han venido registrando en la región, la Planta potabilizadora Villahermosa, como la de Parrilla dejaron de producir desde la madrugada de ayer.

A decir del Sistema de Agua y Saneamiento, el pico de turbiedad detectado en el río hizo necesario el paro, ya que de no hacerlo perjudicaría gravemente a las redes de distribución del sistema y a las instalaciones de las Plantas por gran acumulamiento de lodo limoso.

A través de muestreos de laboratorio se monitorean las condiciones del agua del río y se estimaba que en el transcurso de ayer en que haya bajado el ciclo de turbiedad, se estará en condiciones en arrancar nuevamente los equipos para iniciar los procesos de producción.

Cabe mencionar, que con las primeras lluvias registradas en el mes de mayo se presentaron situaciones semejantes y a raíz de la última eventualidad se volvieron a cargar de lodo-limo arenoso, razón por la que el ayuntamiento decidió suspender el servicio hasta que el agua cumpla con la calidad requerida por la Norma Oficial Mexicana.

Es así que toda la ciudad de Villahermosa, donde existe una población cercana a los 800 mil habitantes, está padeciendo por la falta del vital líquido; se espera que en las próximas horas pueda quedar resuelto el problema, si es que así lo permiten las condiciones climatológicas.

---

09 de junio de 2014

Fuente: [El Heraldo de Tabasco](#)

Notra de Jesús Manuel Domínguez